

Por falta de pago a la Telefónica

La agencia Euskadi Press dejó de transmitir

SAN SEBASTIAN, 27 (Efe).- La agencia de noticias vasca Euskadi Press dejó de transmitir el sábado a sus abonados debido, al parecer, a las dificultades económicas que atravesaba desde hace varios meses.

Los fundadores de esta agencia de noticias, que contaba con algunos periódicos abonados en el País

Vasco, intentaron venderla al Consejo General Vasco y a otra instituciones, sin que estas gestiones hayan tenido hasta el momento resultado.

El sábado, por primer día, la agencia Euskadi Press dejó de transmitir al cortar la línea la compañía Telefónica por falta de pago.